



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Declaraciones del concejal y Diputado Mariano Castejón en el inicio de curso político

Castejón: “Los socialistas crean problemas donde no los hay y son incapaces de solucionar los existentes”

Vinaròs 31-08-2010

En el inicio del nuevo curso político, el Concejal y Diputado Autonómico Mariano Castejón, ha transmitido a los medios de comunicación las líneas generales que marcarán el trabajo del Grupo Popular de Vinaròs en los próximos meses: “Seguiremos mantenido un trabajo constante de oposición constructiva, controlando al gobierno, exigiendo el cumplimiento de sus promesas y aportando las iniciativas adecuadas para nuestra ciudad” -ha destacado Castejón- que además puntualizaba que “estos últimos años en la oposición nos han servido para conocer con mucha más profundidad las deficiencias de Vinaròs y las exigencias de los ciudadanos y estamos preparados para seguir defendiendo y reivindicando las necesidades de los vinarocenses”.

Sobre los problemas pendientes, Castejón responsabilizaba directamente al tándem PSOE-PVI, al culparles de haber perdido demasiado tiempo en cosas sin sentido ni interés, actuando como oposición de la oposición. “Si tenemos problemas pendientes es por la falta de criterio del equipo de gobierno, que pretende suplir la debilidad de su minoría con el abuso de poder por parte del alcalde. Crean problemas donde no los hay y son incapaces de solucionar los existentes”. -Manifestaba el concejal y diputado vinarocense.

Castejón también se ha referido a cómo se perfila el nuevo periodo en les Corts Valencianes: “afrontaremos los temas que más les interesan a los valencianos para que nuestra Comunitat sea símbolo de progreso y prosperidad, como las infraestructuras, la seguridad, la financiación o el agua que seguirán siendo los ejes de nuestra política, además de otras iniciativas relacionadas con los agravios continuos del Gobierno socialista hacia nuestra Comunitat, con temas como costas, parany, etc. Seguiremos exigiendo que se cumpla con lo que se prometió por parte del Gobierno socialista, pues es primordial que se lleven adelante infraestructuras fundamentales como la llegada del AVE a nuestra provincia, o el desdoblamiento de la N-340, o que no se quede en el aire la A-68. Si los socialistas tienen sentido común y responsabilidad en la defensa de los intereses de los valencianos, apoyarán nuestras iniciativas. En caso contrario, demostrarán una vez más su sometimiento absoluto a los agravios de Zapatero a la Comunitat.”

Castejón también marcaba las diferencias existentes entre el gobierno de Camps y Zapatero, así destacaba que el “gobierno de Francisco Camps ha rebajado los impuestos de los valencianos que hoy disfrutamos del más amplio conjunto de beneficios fiscales de todo el país. Frente a ello encontramos los despropósitos de Zapatero, el que se autodenominaba el más social, y sólo ha sabido recortar los derechos de los ciudadanos, subir impuestos como el IVA, recortar sueldos, pensiones, eliminar beneficios para las madres o dejar en el limbo infraestructuras necesarias para el crecimiento de nuestra Comarca. Las obras de la N-232 han sido paralizadas y después de muchos años de mentiras, siguen pendientes los trazados del puerto de Querol y Mas de la Torre y hasta el senador socialista Cardona admite que todavía se demorará más por los recortes de Fomento”.